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SÉTIMA SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL DE CONSEJO DE FACULTAD 

06 DE ABRIL 2022 

 

DR. PODESTÁ: Buenas tardes, señores consejeros ¿Dra. Alicia podría pasar lista por favor? 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Buenas tardes, Señor Decano, buenas tardes, Señores consejeros, si claro. 

 

Miembros Plenos del Consejo de Facultad.  

 

DR. LUIS ENRIQUE PODESTÁ GAVILANO    PRESENTE 

DR. CARLOS ALBERTO SAAVEDRA LEVEAU    PRESENTE 

DRA. LUISA HORTENSIA RIVAS DÍAZ     PRESENTE 

DR. JOSÉ CARLOS DEL CARMEN SARA    PRESENTE 

MG. MARÍA ELENA REVILLA VELÁSQUEZ DE MENDOZA  PRESENTE 

MG. GLADYS NERELLA PANDURO VÁSQUEZ    PRESENTE 

LIC. ANITA LUJAN GONZALES     PRESENTE 

ALUMNO VÍCTOR DANIEL ACUÑA ALARCON   PRESENTE 

ALUMNO HENRY VALLADARES KUNIYOSHI    PRESENTE 

ALUMNA ANA KATHERINE RIVERA ARANGO   PRESENTE 

ALUMNA MR. JHARDIS MILUSKA RAMIREZ RODRIGUEZ  PRESENTE 

 
DRA. FERNÁNDEZ: Si hay cuórum, Señor Decano. 

 

También participaron, en calidad de asistentes al Consejo de Facultad con voz, sin voto: 

 

DRA. ALICIA JESÚS FERNÁNDEZ GIUSTI   Vicedecana Académica 

DR. MANUEL HERNÁN IZAGUIRRE SOTOMAYOR  Vicedecano de Investigación y Postgrado 

MG. JUAN HUMBERTO AGUILAR FRETEL   Director Administrativo 

DRA. ÁNGELA CORNEJO VALDIVIA DE ESPEJO  Directora Escuela Profesional de Enfermería 

DRA. EMMA SALAZAR SALVATIERRA   Directora Escuela Profesional de Obstetricia 

DR. MIGUEL SANDOVAL VEGA    Director Escuela Profesional de Tecnología Médica 

ALUMNA FLOR DE ISABEL NINA GARCIA   Secretaria General Centro Federado de Obstetricia 

ALUMNO PEDRO JEFFERSON CÁRDENAS VILCA  Sec. General Centro Federado de Enfermería 

ALUMNO CRISTIAN GUTIÉRREZ NARVÁEZ   Secretario General CEM 

Sr. JUAN GODOFREDO TRUJILLO HUAMANI   Representante de los trabajadores SUTUSM 

 
DR. PODESTÁ: Bien. Adelante doctora. Dra. Alicia, se le escucha muy bajo. Si me permiten. 

 
1. APROBACIÓN DE ACTA 

 

1.1 Acta de la Sexta Sesión Ordinaria Virtual del Consejo de Facultad de fecha 23 de marzo de 2022. 
(Se remite al correo el 04 abril 2022) 

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación, señores consejeros?, si no hay observación 

 

MG. PANDURO: Ninguna Doctor.  

 

DR. PODESTÁ: Queda aprobado. 

 

ACUERDO N°066-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL DEL 

CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 23 DE MARZO DE 2022. 
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2 DESPACHO 

2.1 RESULTADO DE RATIFICACIÓN DOCENTE 

De acuerdo al Reglamento de Evaluación para la ratificación docente de la UNMSM, aprobado con Resolución 

Rectoral Nº04935-R-16, el presidente de la Comisión Permanente de Evaluación y Perfeccionamiento Docente, 

remite el resultado final de ratificación de los docentes de la Facultad de Medicina. 

 

(R.R. N°012233-2021-R/UNMSM de fecha 09-11-2021), precisa:  
1. Las Ratificaciones Docentes, solo surten efecto hasta que el docente cumpla el límite de edad establecido en la Ley 

Universitaria – Ley N°30220, y su modificatoria la Ley N°30697, a fin de no contravenir con la norma.   

2. Establecer a todas las Facultades de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, que a partir de la fecha las 

Resoluciones Decanales de ratificación docente deberán precisar que docentes están próximos a cumplir los 75 años y que 

su ratificación solo surtirá efectos hasta su cese, el cual está establecido por Ley. 

 

(Puntaje mínimo para que el docente sea ratificado en este proceso) 

 

 

Tiempo parcial  

(20 o menos horas) 

 
Período de ratificación 

Auxiliar  35 puntos  Auxiliar 3 AÑOS 

 

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación? Aprobado. 

 

ACUERDO N°067-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA RATIFICACIÓN DOCENTE DE DON JESÚS FILOMENO 

ARAUJO CASTILLO. 
 

2.2 EXPEDITO PARA OPTAR DIPLOMATURA 

 

Oficios Virtuales 
Expeditos para optar 

Diplomatura  
Alumnos 

Recibido en 

el VDAc 

000362-VDIP-2022 Auditoría Médica Gisela Leidy Monroy Huisa  23/03 

000408-VDIP-2022 Terapias Alternativas Pablo Jorge Barzola Mergildo 29/03 

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación?, queda aprobado. 

 

ACUERDO N°068-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OTORGAR EL DIPLOMA DE LAS DIPLOMATURAS DE 

ACUERDO A RELACIÓN DESAGREGADA QUE ANTECEDE. 

 

2.3 ANULACIÓN DE INGRESO PREGRADO 
 

 

 

 

 

 

AUXILIAR - T.P. 20 HORAS 

N° 
NOMBRES Y 

APELLIDOS 
PUNTAJE 

RESOLUCIÓN 

RECTORAL  
PERÍODO DE 

RATIFICACIÓN  
JUSTIFICACION 

Recibido en el 

VDAc 

1 
JESÚS FILOMENO 

ARAUJO CASTILLO  
(D.A. Ciencias Dinámicas) 

73.23 
RR 01210-R-2019 

08-03-2019 
Del 08/03/2022 al 

08/03/2025 

El docente presentó de 

manera extemporánea, 

debido a que se encontraba 
de vacaciones a nivel de la 

universidad y asistencial 

hospitalario. 

16/03 

Oficio Virtual Asunto 
Recibido en 

el VDAc 

000039-2022-

EPE 

Anulación de ingreso de la estudiante LOURDES GLADYS BAUTISTA 

BARONA, a la E.P. Enfermería por haber ingresado a la Escuela Profesional 

de Educación Secundaria en la modalidad de Educación Básica regular y 

Educación Básica Alternativa en el proceso de admisión 2022-I. 

23/03 
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DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación?, queda aprobado. 

 

ACUERDO N°069-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA ANULACIÓN DE INGRESO A LA ESCUELA 

PROFESIONAL DE ENFERMERÍA DE LA ESTUDIANTE LOURDES GLADYS BAUTISTA BARONA, POR HABER 

INGRESADO A LA ESCUELA PROFESIONAL DE EDUCACIÓN SECUNDARIA EN LA MODALIDAD DE EDUCACIÓN BÁSICA 

REGULAR Y EDUCACIÓN BÁSICA ALTERNATIVA EN EL PROCESO DE ADMISIÓN 2022-I. 

2.4 REINCORPORACIÓN A LABORES DOCENTES  POR AÑO SABÁTICO 

Oficio N°000027, la Directora del Departamento Académico de Nutrición, remite la solicitud de 

reincorporación de la Profesora ENRIQUETA ESTRADA MENACHO, asociada a DE; a quien se le 

concedió Año Sabático del 1 de marzo de 2021 al 1 de marzo de 2022 (RD N°001880-2020-D-FM/UNMSM, 

ratificada con RR N°004358-2021-R/UNMSM de fecha 13 de mayo 2021) para escribir un libro sobre: 

“Administración de Servicios de Alimentación Institucional”; debiendo al término de la licencia concedida 

presentar el informe del trabajo de investigación realizado. 
(Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 23 marzo 2022) 

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación?, queda aprobado su incorporación.  

ACUERDO N°070-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA REINCORPORACIÓN A SUS LABORES DOCENTES DE 

DOÑA ENRIQUETA ESTRADA MENACHO AL HABER CONCLUIDO SU AÑO SABÁTICO OTORGADO MEDIANTE R.D. 

N°001880-2020-D-FM/UNMSM, RATIFICADA CON R.R. N°004358-2021-R/UNMSM DE FECHA 13 DE MAYO 2021. 

2.5 DESIGNACIÓN DE DOCENTES RESPONSABLES DE ASIGNATURAS 2022  

a) Oficio N°000054, el Director del Departamento Académico de Microbiología Médica, remite para 

aprobación la relación de docentes responsables de asignaturas para el año académico 2022. (Se remite 

anexo por correo electrónico) 
         (Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 25 marzo 2022) 

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación?, aprobado. 

 

ACUERDO N°071-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA DESIGNACIÓN DE DOCENTES RESPONSABLES DE 

ASIGNATURAS PARA EL AÑO ACADÉMICO 2022 DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE MICROBIOLOGÍA MÉDICA. 
 

b) Oficio N°000028, el Director del Departamento Académico de Medicina Humana, remite para aprobación 

la relación de docentes responsables de asignaturas para el año académico 2022, semestres I – II anual. (Se 

remite anexo por correo electrónico) 
  (Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 25 marzo 2022) 

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación?, queda entonces aprobado.  
 

ACUERDO N°072-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA DESIGNACIÓN DE DOCENTES RESPONSABLES DE 

ASIGNATURAS PARA EL AÑO ACADÉMICO 2022 DEL DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE MEDICINA HUMANA. 
 

 

2.6 LICENCIA CON GOCE DE HABER POR PERFECCIONAMIENTO 

 

Oficio Virtual Asunto 
Recibido en 

el VDAc 

000028 

D.A. Nutrición  

Licencia con goce de haber por perfeccionamiento del 31 de agosto 

2022 al 31 de agosto 2024, a doña VANESSA CARDOZO 

ALARCÓN, docente auxiliar a TP 20 horas del Departamento 

Académico de Nutrición, quien realizará estudios de Doctorado en 

Ciencias, Técnicas y Sociedades en la Escuela Doctoral 6233 – 

Université de París – Francia, de forma presencial. 

Cuenta con opinión favorable de la Dirección Administrativa, Unidad 

de Personal y Comisión Permanente de Evaluación y 

Perfeccionamiento Docente. 

29/03 
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DR. PODESTÁ: ¿Si hubiera, alguna observación?, queda aprobado. 
 

ACUERDO N°073-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OTORGAR LICENCIA CON GOCE DE HABER POR 

PERFECCIONAMIENTO A DOÑA VANESSA CARDOZO ALARCON, DOCENTE AUXILIAR A TP 20 HORAS DEL 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE NUTRICIÓN, QUIEN REALIZARÁ ESTUDIOS DE DOCTORADO EN CIENCIAS, 

TÉCNICAS Y SOCIEDADES EN LA ESCUELA DOCTORAL 6233 – UNIVERSITÉ DE PARÍS – FRANCIA, DE FORMA 

PRESENCIAL. 
 

 

2.7 MODIFICACIÓN RESOLUCIÓN DECANAL – CUADRO DE VACANTES  2022 
 

 

Oficio N°000398, el Vicedecano de Investigación y Posgrado, solicita modificar la Resolución Decanal 

N°000244-2022-D-FM/UNMSM de fecha 27 de enero de 2022 que aprueba el Cuadro de Vacantes para el 

Proceso de Admisión 2022 del Programa de Segunda Especialidad Profesional para Nutricionistas, en lo que 

concierne al número de vacantes de la especialidad en Nutrición Clínica, por haber superado el número de 

postulantes, debiendo modificarse de acuerdo al siguiente detalle:  
(Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 29 marzo 2022) 

  

Especialidad 
Dice  

N° vacantes 

Debe decir 

N° vacantes 

Nutrición Clínica 40 70 
 

 

DR. PODESTÁ: En realidad, creo que debería haber una modificación, no es un error, están pidiendo acá 

ampliación de vacantes, por lo que veo, entonces lo que se esta solicitando es la ampliación de vacantes de 

cuarenta a setenta ¿es así?. 

 

MG. PANDURO: Así es doctor.  

 

DR. PODESTÁ: Ya, entonces, si lo creen pertinente, quedaría aprobado con la modificación, por que cuando 

se hizo, dice y debe decir es una impresión que es un error en este caso es una ampliación, ¿alguna 

observación?, queda aprobado.  

 

ACUERDO N°074-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA AMPLIACIÓN DE LAS VACANTES DEL PROGRAMA DE 

SEGUNDA ESPECIALIDAD PROFESIONAL PARA NUTRICIONISTAS - ESPECIALIDAD EN NUTRICIÓN CLÍNICA 2022. 
 

 

2.8 AMPLIACIÓN DE CUADRO VACANTES SEMESTRE ACADÉMICO 2022-I 
 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Señor Decano, ¿Puedo continuar? 

 

DR. PODESTÁ: Ok, gracias doctora.  

 

DRA. FERNÁNDEZ: Gracias Doctor, no sé que ha pasado con la máquina, ya entonces estamos en el 2.8 

ampliación, se me escucha bien. 

 

DR. PODESTÁ: Si. 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Ya. 

 

Oficio N°000438, el Vicedecano de Investigación y Posgrado, remite con opinión favorable el requerimiento 

del Jefe de la Sección Maestría, sobre Ampliación del Cuadro de Vacantes para el Proceso de Admisión 

2022-I de las diferentes Maestrías de la Unidad de Posgrado de la Facultad de Medicina, debido al incremento 

del número de postulantes, por lo que, solicita proponer su aprobación y emisión de la resolución decanal que 

corresponda. 
(Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 04 abril 2022) 

 

 

 



 
SÉTIMA SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL DE CONSEJO DE FACULTAD DEL 06 DE ABRIL 2022 

 

 

Aprobada en la Octava Sesión Ordinaria Virtual de Consejo de Facultad del 27 de abril de 2022  
Transcripción literal de audio 

 
 

Página 5 de 9 

 

Maestrías 

PROGRAMADO 

 (RD-N°000072-2022-D-FM/UNMSM) 
AMPLIACIÓN 

Nº de 

Vacantes 

Traslado 

Interno 

Traslado 

Externo 

Total 

Vacantes 

Nº de 

Vacantes 

Traslado 

Interno 

Traslado 

Externo 

Total 

Vacantes 

Maestría en Fisiología 20 1 1 22 25 1 1 27 

Maestría en Cuidados 

Paliativos y Manejo 

del Dolor 

30 0 0 30 56 0 0 56 

Maestría en Salud 

Pública 
40 1 1 42 48 1 1 50 

 

DR. PODESTÁ: ¿Alguna observación?, si no hay observación, quedaría aprobado.  

 

ACUERDO N°075-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA AMPLIACIÓN DEL CUADRO DE VACANTES PARA EL 

PROCESO DE ADMISIÓN 2022-I DE LAS DIFERENTES MAESTRÍAS. 

2.9 CONFORMACIÓN DE COMITÉ DE GESTIÓN DE ESCUELA PROFESIONAL - ESTUDIANTES  

Oficio N°000246, la Directora de la Escuela Profesional de Medicina Humana, remite para su aprobación las 

binas de los estudiantes propuestos por Centro de Estudiantes de Medicina, para la conformación del Comité 

de Gestión (estudiantes); que cumplen con las exigencias de acuerdo a lo señalado en el Artículo 26° inc. b.3) 

del Estatuto de la UNMSM. 
(Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 05 abril 2022)  
Teniendo en cuenta que, en el marco del Estatuto de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Art. 26°, inciso b) 

señala que: “El Comité de Gestión, cuyos miembros, excepto el Director, son designados por el Consejo de Facultad, y 

está constituido por: /…/ b.3 “Dos estudiantes del tercio superior”. 

 

Código Bina 1 Código Bina 2 

17010245 Luz Anaí Quispe Gárate 17010272 Franz Gavino Alarcón 

19010254 Jorge Rolando Ureta Quispe 20010316 Claudia Fernanda Carmen Barrantes  

 

 Se recibe el informe de la UMRAGT. 

 

• 17010245 QUISPE GARATE LUZ ANAI, PUESTO 25 DE 104 ALUMNOS = TERCIO 

• 19010254 URETA QUISPE JORGE ROLANDO, PUESTO 42 DE 154 ALUMNOS = TERCIO 

• 17010272 GAVINO ALARCON FANZ, PUESTO 32 DE 104 ALUMNOS = TERCIO 

• 20010316 CARMEN BARRANTES CLAUDIA FERNANDA, PUESTO DE 8 DE 151 ALUMNOS = DECIMO.  

 

DR. PODESTÁ: Pasa a Orden del Día, por favor.  

 

DRA. FERNÁNDEZ: Muy bien.  

2.10 RENOVACIÓN DE MIEMBROS ESTUDIANTILES – COMISIONES PERMANENTES  

Oficio N°002, los Miembros del Tercio Estudiantil del Consejo de Facultad, en coordinación con el Centro de 

Estudiantes de Medicina (CEM), solicitan la renovación de algunos miembros estudiantiles pertenecientes a 

las Comisiones Permanentes de la Facultad de Medicina; de acuerdo a lo detallado: 
(Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 05 abril 2022)  
 

N° Comisiones Permanentes Miembros actuales  Propuesta 

1 
Evaluación y Perfeccionamiento 

Docente 

JASDALY ALEXIS GONZALES MEDINA (19010057) FRANZ GAVINO ALARCON (17010272) 

2 
Evaluación Curricular y 

Coordinación Académica 

KATHERINE MIRELLA SALDAÑA CAMPOS 

(18010042) 

LUZ ANAÍ QUISPE GÁRATE (17010245) 

3 Grados, Títulos y Convalidaciones 
FIORELLA CANEVARO SESAREGO (16010265) CRISTIAN ANTONIO GUTIERREZ NARVAEZ 

(17010034) 

4 Responsabilidad Social 
CHRISS XIMENA UTRILLA FLOREZ (19010290) CLAUDIA FERNANDA CARMEN BARRANTES 

(20010316) 

5 Procesos Disciplinarios WENDY MARJORIE YÁNAC TELLERÍA (17010291) Ratifica a la estudiante 
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DR. PODESTÁ: Pasa a Orden del Día.  

 

DRA. FERNÁNDEZ: Sección informes. 
 

3. INFORMES 

 

DR. PODESTÁ: ¿Algunos informes que quieran dar los señores consejeros, directores?. Quizá mencionar que 

en coordinación con las direcciones de Escuelas y los Centros Federados vamos a hacer una ceremonia de 

bienvenida a cada Escuela, a los ingresantes de cada Escuela que va empezar a partir del día 20 de abril, cada 

Escuela va tener un día, salvo digamos dos Escuelas va ser un día, la Escuela de Medicina vamos a tenerla el 

20 de abril a las 11 de la mañana, la Escuela de enfermería el 25 de abril a las 11 de la mañana, la Escuela de 

Nutrición el 26 de abril a las 9 de la mañana, la Escuela de Obstetricia ese mismo día a las 12 del día y la 

Escuela de Tecnología Médica va ser el 27 de abril a las 11 de la mañana; eso se va a coordinar, va a haber una 

ceremonia en la cual va a hablar digamos en primer lugar los secretarios de los Centros Federados, el Dr. 

Alberto Perales va a tocar el tema que significa la formación humanística y la mentoría centrada en las personas,  

cada director de Escuela y por supuesto el Decano, en el cual también va a haber una presentación, un video 

de la Facultad y de la Escuela y al final todos los ingresantes van a pasar por el museo de nuestra Facultad para 

que un poco conozcan la historia y se vayan identificando con la Facultad, esto va ser coordinado en estos días 

con todos y esperemos, quedan todos invitados para esta presentación, digo el 28 es la Escuela de Tecnología, 

que es jueves 28, perdón, entonces solamente informarles y nos gustaría contar con la presencia también de los 

consejeros en esta ceremonia, que creo que es importante porque es una forma también de introducir a los 

estudiantes y sensibilizarlos en lo que significa el ingreso a una Facultad, que creo que es muy importante que 

siempre haya este tipo de presentaciones, ¿no sé si hay alguien que quiera algún informe adicional? 

 

DR. SANDOVAL: Si, Señor Decano ¿Me permite la palabra por favor? 

 

DR. PODESTÁ: Como no, Dr. Sandoval 

 

DR. SANDOVAL: Gracias, muy amable. Muy buenas tardes con todos, autoridades, miembros del Consejo, 

Señor Decano. Para informar brevemente que el día bueno de ayer deberíamos de haber empezado, pero por el 

tema que conocemos de los disturbios y el cierre no se pudo, pero a partir del día de hoy hemos iniciado la 

entrega a nuestros internos 2022 de los fotocheck con las cintas y también las mascarillas, todo este material 

ha sido proporcionado por nuestra Facultad, lo cual agradecemos también la gentileza a la Dirección 

Administrativa de nuestra Facultad que nos ha dado toda la facilidad, estamos entregándolos esta semana y la 

próxima semana también los días martes y miércoles de manera presencial aquí en las instalaciones de la 

Facultad, entonces hemos entregado y estamos entregando los fotocheck y las mascarillas para nuestros 

internos. Gracias, Señor Decano. 
 

DR. PODESTÁ: Muchas gracias, Dr. Sandoval. Si no tenemos otro informe pasamos a la sección pedidos.  

 

4. PEDIDOS 

 

DR. PODESTÁ: ¿Algún pedido?  

 

DRA. FERNÁNDEZ: Quería solicitar si se puede incluir a la bienvenida a los alumnos de estudios generales 

¿Me escuchan? 

 

DR. PODESTÁ: No lo entendí, perdón. 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Si se puede incluir en la bienvenida a los alumnos de estudios generales…. 

 

DR. PODESTÁ: La bienvenida es para los que recién están ingresando Dra. Alicia.  ¿Algún pedido adicional?. 

 

DRA. FERNÁNDEZ: ¿No sé si se ha escuchado? ¿se me escucha?. 

 

DR. PODESTÁ: Si, doctora, los ingresantes se están haciendo, se va a hacer justamente la bienvenida ¿La 

Dra. Rocío ha levantado la mano?  
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DRA. CORNEJO: Si, doctor no sé si se tiene ya la relación de los ingresantes, quisiera saber si eso ya llegó 

de la OCA. 

 

DR. PODESTÁ: El día de hoy se está aprobando en Consejo Universitario Extraordinario la relación de 

ingresantes, supongo el día de mañana o pasado debemos de tener la relación de ingresantes. 

 

DRA. CORNEJO: Gracias, doctor. 

 

DR. PODESTÁ: ¿Algún pedido?, pasamos a Orden del Día, Dra. Alicia. 

 

5. ORDEN DEL DÍA  

 

DRA. FERNÁNDEZ: Si, Doctor tenemos, primero la elección del comité de gestión de Medicina… 

 

DR. PODESTÁ: No se escucha, el internet no está bueno, Dra. Alicia, se le escucha entrecortado.  

 

DRA. FERNÁNDEZ: Si ¿se escucha ahora mejor? 

 

DR. PODESTÁ: Con eco Doctora, adelante Doctora. 

 

DRA. FERNÁNDEZ: ¿Me escucha? 

 

DR. PODESTÁ: Si, si adelante Doctora. 

 

DRA. FERNÁNDEZ:  Ya. 

  

5.1 Oficio N°000246, la Directora de la Escuela Profesional de Medicina Humana, remite para su aprobación las 

binas de los estudiantes propuestos por Centro de Estudiantes de Medicina, para la conformación del Comité 

de Gestión (estudiantes); que cumplen con las exigencias de acuerdo a lo señalado en el Artículo 26° inc. b.3) 

del Estatuto de la UNMSM. 
(Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 05 abril 2022)  
Teniendo en cuenta que, en el marco del Estatuto de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Art. 26°, inciso b) 

señala que: “El Comité de Gestión, cuyos miembros, excepto el Director, son designados por el Consejo de Facultad, y 

está constituido por: /…/ b.3 “Dos estudiantes del tercio superior”. 

 

Código Bina 1 Código Bina 2 

17010245 Luz Anaí Quispe Gárate 17010272 Franz Gavino Alarcón 

19010254 Jorge Rolando Ureta Quispe 20010316 Claudia Fernanda Carmen Barrantes  

 

 Se recibe el informe de la UMRAGT. 

 

• 17010245 QUISPE GARATE LUZ ANAI, PUESTO 25 DE 104 ALUMNOS = TERCIO 

• 19010254 URETA QUISPE JORGE ROLANDO, PUESTO 42 DE 154 ALUMNOS = TERCIO 

• 17010272 GAVINO ALARCON FANZ, PUESTO 32 DE 104 ALUMNOS = TERCIO 

• 20010316 CARMEN BARRANTES CLAUDIA FERNANDA, PUESTO DE 8 DE 151 ALUMNOS = DECIMO.  

 

DR. PODESTÁ: Procedemos a la votación Doctora. 

 

DRA. FERNÁNDEZ:   

DR. CARLOS SAAVEDRA       BINA 1 

DRA. LUISA RIVAS       BINA 1 

DR. JOSÉ CARLOS DEL CARMEN      BINA 1 

MG. MARÍA ELENA REVILLA       BINA 1 

MG. GLADYS PANDURO       BINA 1 

LIC. ANITA LUJAN       BINA 1 
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ALUMNO VÍCTOR  ACUÑA       BINA 1 

ALUMNO HENRY VALLADARES KUNIYOSHI    NO RESPONDE 

ALUMNA ANA KATHERINE RIVERA     BINA 1 

ALUMNA MR. MILUSKA RAMIREZ     BINA 1 

ALUMNO HENRY VALLADARES      BINA 1 

 

DR. PODESTÁ: Se aprueba por unanimidad la BINA 1. 

 

ACUERDO N°076-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA CONFORMACIÓN DE COMITÉ DE GESTIÓN – 

REPRESENTANTES ESTUDIANTILES DE LA ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA, INTEGRADA POR: 

 

CÓDIGO ESTUDIANTES  

17010245 LUZ ANAÍ QUISPE GÁRATE 

19010254 JORGE ROLANDO URETA QUISPE 

 

 DR. PODESTÁ: Adelante doctora. 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Si Doctor. El punto que quedo pendiente de renovación de miembros estudiantiles de 

Comisiones Permanentes. 

 

5.2 Oficio N°002, los Miembros del Tercio Estudiantil del Consejo de Facultad, en coordinación con el Centro de 

Estudiantes de Medicina (CEM), solicitan la renovación de algunos miembros estudiantiles pertenecientes a 

las Comisiones Permanentes de la Facultad de Medicina; de acuerdo a lo detallado: 
(Expediente recibido en el Vicedecanato Académico el 05 abril 2022)  
 

N° Comisiones Permanentes Miembros actuales  Propuesta 

1 
Evaluación y 

Perfeccionamiento Docente 

JASDALY ALEXIS GONZALES 

MEDINA (19010057) 

FRANZ GAVINO ALARCON 

(17010272) 

2 
Evaluación Curricular y 

Coordinación Académica 

KATHERINE MIRELLA SALDAÑA 

CAMPOS (18010042) 

LUZ ANAÍ QUISPE GÁRATE 

(17010245) 

3 
Grados, Títulos y 

Convalidaciones 

FIORELLA CANEVARO 

SESAREGO (16010265) 

CRISTIAN ANTONIO GUTIERREZ 

NARVAEZ (17010034) 

4 Responsabilidad Social 
CHRISS XIMENA UTRILLA 

FLOREZ (19010290) 

CLAUDIA FERNANDA CARMEN 

BARRANTES (20010316) 

5 Procesos Disciplinarios 
WENDY MARJORIE YÁNAC 

TELLERÍA (17010291) 
Ratifica a la estudiante 

 

DRA. FERNÁNDEZ: Esas son las propuestas Señor Decano. 

 

DR. PODESTÁ: Gracias. ¿Alguien que no esté de acuerdo con esta propuesta, que tenga alguna observación? 

 

DRA. RIVAS: Señor decano, si me permite solo una aclaración por favor.  

 

DR. PODESTÁ: Como no.  

 

DRA. RIVAS: En relación, buenas tardes con usted y con todos los miembros del Consejo de Facultad. En 

relación al comité permanente o la Comisión Permanente de Grados, Títulos y Convalidaciones vinieron 

participando tres estudiantes, de los tres estudiantes la única que realmente ha trabajado hasta el final y que ha 

asistido a todas las reuniones es la señorita Estefany Tordoya de Nutrición de la cual yo estoy muy agradecida 

y creo que también debería seguir, además del señor Cristian Antonio Gutiérrez Narváez que entiendo está 

entrando por la señorita Fiorella, entonces solamente para aclarar eso y estaría faltando un estudiante más para 

esta comisión, así también como un profesor, gracias Dr. Podestá. 

 

DR. PODESTÁ: Si Dra. Luisa esto es en relación al Centro de Estudiantes de Medicina, los otros Centros de 

Estudiantes tendrán que ratificar o hacer una nueva propuesta, lo cual se añadirá a las comisiones, de eso no 

hay ningún problema, en este caso queda a consideración del Centro de Estudiantes de las diferentes Escuelas 

que puedan hacer las propuestas respectivas ratificando o no a los miembros que ya han estado participando. 

Muy bien, si no hay ninguna observación o ninguna oposición, entonces aprobaríamos por unanimidad la 
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propuesta de los miembros del tercio estudiantil en coordinación con el Centro de Estudiantes de Medicina 

sobre los miembros de comisiones permanentes, queda entonces aprobado con la ratificación de Wendy 

Marjorie Yánac Tellería también.  

 

ACUERDO N°077-SO-2022: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA RENOVACIÓN DE LOS REPRESENTANTES MIEMBROS 

ESTUDIANTILES DE LAS DIFERENTES COMISIONES PERMANENTES DE LA FACULTAD DE MEDICINA, INTEGRADA POR: 

 
N° COMISIONES PERMANENTES MIEMBROS ACTUALES  PROPUESTA 

1 

EVALUACIÓN Y 

PERFECCIONAMIENTO 

DOCENTE 

JASDALY ALEXIS GONZALES 

MEDINA (19010057) 

FRANZ GAVINO ALARCON (17010272) 

2 
EVALUACIÓN CURRICULAR Y 

COORDINACIÓN ACADÉMICA 

KATHERINE MIRELLA SALDAÑA 

CAMPOS (18010042) 

LUZ ANAÍ QUISPE GÁRATE (17010245) 

3 
GRADOS, TÍTULOS Y 

CONVALIDACIONES 

FIORELLA CANEVARO SESAREGO 

(16010265) 

CRISTIAN ANTONIO GUTIERREZ 

NARVAEZ (17010034) 

4 RESPONSABILIDAD SOCIAL 
CHRISS XIMENA UTRILLA FLOREZ 

(19010290) 

CLAUDIA FERNANDA CARMEN 

BARRANTES (20010316) 

5 PROCESOS DISCIPLINARIOS 
WENDY MARJORIE YÁNAC 

TELLERÍA (17010291) 
RATIFICA A LA ESTUDIANTE 

 

 DR. PODESTÁ: ¿Hay algo más? 

 

DRA. FERNÁNDEZ: No Señor Decano, no hay otro documento en Orden del Día, son los dos que quedaron 

pendientes. 

 

DR. PODESTÁ: Ok, si no tenemos algo adicional daríamos por concluida la Sétima Sesión Ordinaria Virtual, 

quedando la próxima Sesión Ordinaria para el día 27 de abril, el último miércoles de la semana. Muchas gracias 

a todos por su presencia. 


